



Mi Universidad

Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno: Dafne Paola Sánchez Aguilar

Nombre del tema: Excel

Parcial: I

Nombre de la Materia: Computación II

Nombre del profesor: Ing. Aldo Irecta Najera

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Enfermería General

Cuatrimestre: 2do.

Comitán de Domínguez, Chiapas; 14 de marzo de 2023

HOJA DE CÁLCULO

¿Qué es?

Son hojas que contienen más de un millón de filas y más de dieciséis mil columnas. Es decir, que cada hoja tiene más de dieciséis mil millones de celdas. Suele modificar el nombre de la hoja haciendo doble clic en la pestaña y luego escribiendo el nuevo nombre.

¿Cuáles son los elementos?

Celdas

Son rectángulos que, aunque parecen pequeños, pueden contener mucha información. Incluso párrafos enteros.

Están organizadas en columnas y filas. Las columnas tienen letras en los encabezados y las filas tienen números.

Cada celda tiene un nombre predefinido. El nombre viene dado por la letra de la columna donde está, seguido del número de la fila. Es un sistema de coordenadas.

¿Cuándo de desarrolló?

La primera incursión de Microsoft en el mundo de las hojas de cálculo (que permiten manipular datos numéricos en tablas formadas por la unión de filas y columnas) tuvo lugar en **1982**, con la presentación de Multiplan.